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ビジターゲスト
　米山記念奨学生
　　　　　　朴　秀昡さん
　

12月27日（日程・時間・例会場変更） 
　　　　 クリスマス例会
　　　　 パレスホテル大宮3階
1月 7日　賀詞交歓会
　　　　 東武バンケット（フローラ）
1月 8日　会員卓話
　　　　 須田悦正会員
1月15日  クラブフォーラム③
1月22日  会員卓話
　　　　 村岡武仁会員
1月29日  （時間・例会場変更）
　　　　 新年例会
　　　　 （例会場：恵比寿亭）
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第２570回　例会
２０１4 . 12. 11

ロータリーに輝きを

会長あいさつ
　サッカーのＪリーグでは、浦和レッズが優勝を逃し、大宮アルディ
ージャがＪ２へ降格ということになりました。非常に残念な結果とな
りました。私は、NACK5スタジアムのセンターの一番前の席を２席、
仲間と含めますと10席持っていますが、来年からはキャンセルしよう
か迷っています。毎年１試合位しか観に行きませんが、さすがにＪ２
になるとテンションが下がります。このように結果によっては物事が
大きく変わることがありますので、気を引き締めて行きたいものです。
　さて、今日は、熊手について話をしたいと思います。昨日は、大宮
の十日市（とおかまち）、浦和では十二日まちというそうですが、行
かれた方はいますか。私は、子供の頃から父に連れられ毎年行ってお
りまして、熊手を購入しています。熊手と聞いて真っ先に思い浮かべ
るのは、農作業や庭掃除の時に使う、細かく割られた竹が扇状に並べ
られた柄の付いた農具ではないでしょうか。縁起物としての熊手も、
それが由来となっているそうです。元々、酉の市で農具として売られ
ていた熊手を「金運を集める」「福を掃き込む」と洒落を交えて売り
始め、それにどんどんと飾りや七福神を付けるようになり、今の形に
なったそうです。また、熊手のもう一つの由来として「わしの爪の鷲
掴み」というものがあります。鷲が獲物を捕らえるように運を鷲掴み
にするという意味から来ているそうです。熊手は、商売繁盛・開運招
福のご利益のある縁起物です。とは言いましても私の場合は、逆に毎
年買うのが当たり前になっていまして毎年従業員を３人ほど連れて２
ｔ車で行っています。こうなりますと決まった店がありまして毎年特
注で用意をしてくれていることもあり、止めるという選択肢が無いの
も事実であります。ただ、先ほど述べました通り、熊手の由来には「
商売人の洒落から誕生した」ともあり動揺も隠せません。しかし、神
仏にお願いするように大難が小難に、小難が無難になればと思ってお
りますし、何とか生活させて頂いているのは熊手のご利益もあると信
じています。特に私の仕事は、廃棄物の収集業ですからもっともっと
かき集めて職業奉仕をしたいと考えております。皆様も是非購入され
ては如何でしょうか
　年末で何かと忙しいとは思いますが、健康に注意をして頂けたらと
思います。本日も宜しくお願い致します。有難う御座いました。

齋藤　博重会長
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）
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出席　　会員数　　３7　　　出席数　　29
欠席　　欠席数　　  8　　　（％）　  78.38
前々回確定　　　　　　　　　欠席数 　  0
修正（％）　 　  100.00 　　   （Ｍ・Ｕ）       0

出席率

スマイルスマイル
齋藤博重会長／久保田幹事／齋藤哲雄副会長／藤村会員／武重会員／
岡野会員／大塚信郎会員／小林会員／富永会員／齋藤重美会員／
井上会員／萩原会員／神田会員／細野会員／名取会員／大塚崇行会員／
島村会員／深澤会員／関口会員／須田会員／樋口会員／野瀬会員／
宇多村会員／長沼会員／斎藤修弘会員／北村会員／門崎会員

に勤めました。私は独身寮にいて出張以外はほとんど
毎晩、京都の繁華街で飲んでいました。３年間お世話に
なった後、愛知県の呉服小売店の仕事をしました。
　その後、父が体調を崩して急遽上尾に戻り、３年間ほ
ど呉服店を父が亡くなるまで営みました。仕事の傍ら、
上尾モンシェリーという協同組合の理事だった父の代
わりに会合に出席し、そちらの方から紹介されて次に上
尾商工会議所青年部に入会しました。上尾商工会議所
青年部では、「頼まれたら、ハイかイエスか喜んで」とい
うことで、今に至るまで頼まれた役職は断ったことがあ
りません。その流れで平成20年度と23年度に日本商工
会議所青年部に出向し、23年度は広報委員長を務めま
した。そのころは毎週、飛行機や新幹線に乗って全国に
行っていました。
　現在、仕事はスーツ、ワイシャツの販売をしています。
今年からオーダーシューズも扱っています。今後ともご
指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。ご清聴い
ただきありがとうございました。

樋口会員、卓話
　ありがとうございました！
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井上　清 100.00% 100.00%
宇多村　海児 100.00% 100.00%
大木　保司 100.00% 100.00%
大塚　崇行 100.00% 100.00%
大塚　信郎 100.00% 100.00%
岡野　晴光 100.00% 100.00%
尾花　正明 100.00% 100.00%
神田　博一

100.00% 93.33%
100.00% 83.33%

吉川　公夫 100.00% 100.00%
久保田　勲 100.00% 100.00%
古賀　昇 50.00% 26.00%
小林　邦彦 100.00% 100.00%
齋藤　重美 100.00% 100.00%
齋藤　哲雄 100.00% 100.00%
斎藤　修弘 100.00% 100.00%
齋藤　博重 100.00% 100.00%

島村　健 100.00% 100.00%
須田　悦正 100.00% 100.00%
関口　和夫 100.00% 100.00%
武重　秀雄 100.00% 100.00%
富永　建 100.00% 100.00%
長沼　大策 100.00% 100.00%
名取　勝 100.00% 95.00%
野瀬　将正 100.00% 100.00%
萩原　修 100.00% 100.00%
樋口　雅之 100.00% 100.00%
深澤　圭司 100.00% 100.00%
藤村　作 100.00% 100.00%
細野　宏道 100.00% 100.00%
宮島　亜矢子 75.00% 54.33%

門崎　由幸
村岡　武仁 100.00% 100.00%

横山　泰史 100.00% 84.33%
吉野　丈朗 100.00% 71.33%
渡邉　清 100.00% 95.00%

2014～2015年度　11月　出席表

会員名 当月（％） 通算（％）11月27日
第2568回

11月20日
第2567回

11月13日
第2566回

11月6日
第2565回

AGEO ROTARY CLUB

幹　事　報　告
久保田　勲幹事

結婚・誕生祝い

委　員　長　報　告

米山功労者表彰
齋藤哲雄副会長

お誕生日　おめでとうございます！

井上　清会員

　◆第27回インターアクト
協議会および韓国訪日団
歓迎会のご案内が届いて
います。１月１１日（日）、埼
玉会館小ホールで行われ
ます。青少年奉仕委員会の
深澤委員長ほか、多数の方々にご出席いただければと
思います。
　◆第27回3750地区青少年研修訪韓団派遣学生募
集のご報告とお礼が、国際ロータリーから届いています。

　今年最後のクリスマス例
会を12月27日（土）、
18:30～　パレスホテル大
宮で開催させていただきま
す。ご案内はFAXし、出欠
回答がまだの方には確認
させていただいています。総勢約50名ほどの参加申し
込みをいただいています。現在、皆さんに楽しんでいた
だけるようなアトラクションを企画検討しています。どう
ぞよろしくお願いいたします。

例会主題～会員卓話　

樋口　雅之会員

れども、立ち止まって、ただ落ち込んでいてはいけない
ので、失敗から学んだことを活かして、今回自信がなか
ったことが問題でもありますので、これからは自分に自
信をもってやっていくつもりです。必ず結果を出して改め
て報告しますので、よろしくお願いいたします。
　来週の例会は欠席します。学校で来年度の米山奨学
生面接に向けて新入生の勉強会があり、そこに参加す
ることになりました。米山での活動などを学校の後輩た
ちに紹介し、面接に向けてしっかり対応できるように一
生懸命一緒に勉強していきます。どうぞよろしくお願い
いたします。ありがとうございます。

『自分史』

　お祝いありがとうございます。８７歳になりました。90
歳までがんばって例会に出席しようと思います。

親睦活動委員会　樋口雅之委員長

米山記念奨学生　朴　秀昡さん

ロータリー米山記念奨学金授与

　今日は少し残念な報告します。先月受験した大学院
の試験がだめでした。先週報告すべきでしたが少し落
ち込んでいて、なかなか報告できませんでした。ですけ

　生い立ちから今までのお話しをさせていただきます。
はじめの写真（右ページ最上段）に写っているのは娘と
息子です。娘・琴美は平成14年生まれ、今は学校で生徒
会長をしています。息子・雄斗は平成17年生まれ、やさ
しい性格です。現在４人家族です。

AGEO ROTARY CLUB
　私がロータリークラブに入るきっかけとなったのが、
祖父の樋口市郎です。祖父が丸屋呉服店を営み、上尾
ＲＣにとてもお世話になりました。うちのビルの最上階
に、祖父母が住んでいたのですが、そこには四つのテス
トやポールハリスフェローの額が飾ってありました。私
がクラブに入会したのが５年半前ですが、ベテランの会
員の皆様から、「樋口さんのおじいちゃんからはよく日本
酒を飲まされたよ」と言われました。おかげさまで祖父
はボケたり体調も崩さず、一昨年、97歳で他界しました。
祖父が丸屋呉服店の二代目で、商売をだいぶ大きく拡
大しました。終戦直後、家業を継ぎ、リヤカーに反物をの
せて遠方まで運んでいたそうです。祖母は写真がないの
ですが、今年２月に94歳で他界しました。
　父親の文雄は上尾西ＲＣさんに所属していました。丸
屋呉服店の三代目になり、父が社屋を建て替えて７階
建てビルにしました。父は残念ながら54歳のときに倒れ、
２年半入院し、57歳で他界しました。父が倒れたときに
私が外から戻ってきて家業を継ぎました。
　私は昭和50年1月2日に生まれました。抱いているの
が父です。父が26～27歳ころでした。幼少のころは女の
子とよく遊んでいました。幼稚園は浅間台幼稚園に入園
しました。球技は苦手で、走るのも得意でなく、休み時間
は絵を描いていました。小中学校でもスポーツはあまり
せず、化学部に入部しました。化学部ではなにかの賞を
受賞しました。通知表で１回、体育を除いてほかすべて
の科目が５という時がありました。高校受験、大学受験
と２回受験をするのがいやだったので、高校からそのま
ま大学に行ける高校を受験し合格しました。高校ではた
またま席が近くになった生徒と一緒に軟式野球部に入
りました。今までスポーツをしてこなかった者が初めて
キャッチボールをしました。一生懸命、ほぼ皆勤賞ペー
スでクラブ活動に励みましたが、ボールの投げ方もよく
わからないまま投げていたので高校２年ころに肩をこわ
し、代打の切り札のような存在になりました。
　野球に誘ってくれた友人から冬休みはスキーに誘われ、
やはり生まれて初めてスキーをして、とてもスキーが楽
しくなりました。バイトをしては冬休み・春休みにスキー
をして、休み明けはスキー焼けした顔をしていました。
大学時代も野球のサークルに入りましたが、高校時代
に甲子園を経験したようなレベルの高い生徒が試合に
でていたので、私はスコアをつけたりしていました。大学
のゼミでは賞を受賞しました。この頃も休みといえばス
キーに行っていました。
　スポーツをあまり経験していなかった私は、野球やス
 

キーでは「前に出ろ」と必ず言われました。野球でノック
を受ける時に尻込みしてはいけなくて「前に出ろ」と言わ
れ、バッティングでも差し込まれて手元で打つのではな
く「前でさばけ」と言われました。スキーも同様で、後ろに
のけぞるとどんどんスピードがでてコントロール不能に
なってしまうので急斜面ほど勇気をもって体を「前へ前
へ」出すものと教わり、なるほどと思いました。スポーツ
をやっている方はそういう風に言われて精神力を鍛えて
いるのだなぁと思いました。
　大学を卒業してすぐに京都の呉服関係の商社・問屋


